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令和４年 第１１回能登町教育委員会定例会（会議録） 

 

１ 開催日時   令和４年１０月５日（水） 

開会 午後２時３０分 

閉会 午後３時３０分 

 

２ 開催場所   能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者   教育長   眞智 富子 

教育長職務代理者    上結 謙一郎 

委 員    濵高 芳美、栂 佐紀子、上見 正人 

                                                                           

４ 事務局     局 長    今井 久幸 

               次 長    石﨑 宏子、小原 正義 

 

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

    議案第３２号 学校医の委嘱について 

 

  日程第６ 報告 

    報告第１４号 寄附の受諾について（おおぞら農協） 

 

  日程第７ その他 

評価項目の変更について 

石川県教育委員会連合会研究大会 １０月２８日 珠洲市 事前協議内容確認 

第２回能登町総合教育会議協議内容について １１月２日 

    教育委員代表者会議 ９月３０日 上結職務代理者から報告 
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７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第１１回能登町教育委員会定例会を始める。 

書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。会議録署名員については、出席委員全員とい

うことで了承願う。 

    

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

 ９月以降の学校の様子について 

 感染症についての影響はなく、中学校の体育祭も無事終了し、修学旅行も順調に実施できている。 

 今後は能都中が修学旅行に出かける予定だが、これが無事に終了すればコロナ禍の中でようやく

中学生が宿泊を伴う活動ができるようになった。 

 中島栄養教諭が文部科学大臣表彰を受賞 表彰式が割愛されたため今後、教育長室で伝達し町

長へも報告していく予定である。 

 このたび、事務局職員（満天星勤務）の室石がなくなり家族からも委員へのあいさつを受け取って

いる。教頭不在のおり、２８日には海洋教育の発表も無事に終了した。小木小については、北陸コン

ソーシアムから発表をしてほしい。推薦もありこの運びとなった。 

 宇出津小学校 松波小学校 ＩＣＴ発表 全国的な取組 ２校が発表 

 コロナ禍前に完全にもどるとは思っていないが、限られた環境で教育課程を工夫し実施していくこ

とが大切である。 

  

何か質問はあるか。 

特になければ 本日は来月開催予定の第２回総合教育会議について協議したいことがある。 

それでは 本日の議件について審議する。議案第３２号 学校医の委嘱について説明願う。 

 

議件 

（小原次長） 

  令和４年度 学校医の委嘱について 

  資料に基づき説明 

 

（眞智教育長） 

中野先生の死去に伴うもの。年度末までは、会長自らが代行し、新年度４月からは医師会で決

定したいということであった。 
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報告 

（眞智教育長） 

  続いて 報告第１４号 寄附の受諾について説明願う。 

   

（石﨑事務局次長） 

  おおぞら農協から柳田公民館の活動に対する補助で、地域貢献活動の一環としての寄附。 

柳田公民館ではお祭りの太鼓、笛の継承について取り組んでおり、柳田文化まつりの際にお披露

目する予定となっている。 

       

（眞智教育長） 

おおぞら農協からは、前に藤波運動公園に芝刈り機を寄附いただいたことがある。 

 

 

その他 

 

（眞智教育長） 

  評価項目の変更について説明する 

  学力テストの評価の表現について、国平均で統一して 指標としたい 

  外部評価委員会において毎年、実績の評価、指標などを確認していただいている 

  現在、県のものを比較指標として利用しているが、わかりにくい面もあるため国の指標を用いた

い。 町の学力調査も実施しており、能登町にとってはそのほうがよいと思われるので変更したい。 

 

   

（栂 委員） 

 実情での目標という観点からみるとどうか。 

 

（上結職務代理者） 

  県 プラス５だったということか。県と比べる、国と比べる。前回は国比較県比較が混在しごちゃご

ちゃしていた。目標をどこにおくのか。県平均は国より３ポイント高いということだ。目標としてどう

ななのかというのは栂委員の意見。目標設定のレベル。 

   国と比較する、 教育長の考えで良いと思う。学校としては、子どもたちに基本的な力をつける

ことが大事。 

 

（眞智教育長） 

  現在のものは現実的ではない。母数が多いところを利用する。 

  学校にこの目標指標を求めたことはない。施策指標は外部に出していない。行政での目標であ

り、見方によっては能登町の子どもたちのレベルが低いように見えてしまう。 

  これだけで教師のがんばり、子どもたちのがんばりが見えてこないのは残念である。 

 だいたい県の平均までにはなって欲しいということは校長には話している。 
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（濵高委員） 

  子どもたちがどれだけがんばっているのか、取り組みを。視覚的には国平均でよいと思う。 

 県教委としては、県との比較を求めているのか。 

 

     

（眞智教育長） 

  本日、たくさんのご意見をいただき感謝する。今後は事務局で詳細を詰めていきたい。 

  連合会研究大会の事前提出内容について確認 

  テーマに沿った内容を資料のとおり提出しているので各自確認願う。 

  続いて、総合教育会議の議件について確認願う。ご意見をいただきたい。 

  ほか、上結委員から代表者会議で協議した内容について報告がある。 

 

 （総合教育会議の議件について内容確認 意見交換） 

 資料 教育長読み上げ確認 

 

（眞智教育長） 

  次回の定例会については１１月２日にお願いしたい。第１１回定例会を閉会する。 

 

 


